

DVD-DOCUMENTAL / HOY (00.00 HORAS) EN LA SALA OH YEAH!

Un audiovisual recoge los mejores momentos de la final del Pepe Marín Rock

► El trabajo, dirigido por Mariví Quesada, reúne a los grupos Steinbock, Sound Tyranny, The Assclat, Tu Rai y Pandora

LLEIDA ANDRÉS RODRÍGUEZ

La asociación cultural Pepe Marín Rock Festival ha previsto para esta noche sabatina (00.00 horas) el estreno del DVD-Documental correspondiente a la decimoprimer edición de este concurso musical, cuya final se desarrolló el pasado día 20 de junio en La Boîte. Steinbock, Sound Tyranny, The Assclats, Tu Rai y Pandora, los cinco grupos finalistas, actuaron en vivo ante la atenta mirada de las cámaras y del nutrido público que acudió a la cita.

Este audiovisual se viene realizando en las últimas ediciones a fin de que las formaciones finalistas tengan un recuerdo y para que conste en los anales de la historia de la música de Lleida. Bajo la dirección y montaje de Mariví Quesada, el trabajo recoge los momentos estelares de la velada, gracias a la inestimable labor de los otros cámaras: Marc Figuera y Jose Bergés.

El primer premio recayó en la joven banda Steinbock, un trío de hard-rock endurecido y claros guñón a bandas como Metallica. El ahora cuarteto tendrá una actuación remunerada en las Festa Major de Lleida de 2015. El segundo fue para



ORIOI CÁRCELES

Steinbock se proclamó ganador en la gran final del XI Pepe Marín Rock

Sound Tyranny, un quinteto de metal nórdico, que ofreció un concierto remunerado en las Festes de la Tardor de este año, concretamente en la plaza del Depòsit el pasado septiembre. Ambas formaciones actuaron también el día 31 de julio en las fiestas mayores de Pardinyes.

The Assclats, un cuarteto que mezcla garage, punk y rock'n'roll dando camino a lo que ellos bauti-

zan como "oxid-punk", quedaron en tercera posición y serán recompensados con la grabación de una maqueta en los estudios Fug d'Estudi de Ponts. Los cuartos, Tu Rai —ex Rebota y Explota—, obtuvieron una actuación en la nueva temporada de conciertos de la Sala Oh Yeah!, y Pandora, un experimentado quinteto de heavy-rock clásico, fue quien actuó en el festival BenRock.